Torija pone fin a la temporada deportiva al ritmo de zumba, hinchables y espuma

La Plaza de la Villa se convirtió el pasado 19 de junio en una inmensa zona de juego y deporte con la celebración de la fiesta que ponía fin a la temporada deportiva de este curso. Los niños fueron los protagonistas en las primeras horas de la tarde disfrutando de un gran castillo hinchable que, por unos instantes, desvió el interés de los paseantes de su otro gran competidor arquitectónico.

Por turnos, los más pequeños fueron pasando una y otra vez por el hinchable hasta que desde la puerta del Consistorio, se fue llamando a los futuros deportistas para recoger su diploma acreditativo por haber participado en las escuelas deportivas municipales. Mención especial tuvieron los equipos de fútbol sala de las categorías inferiores, y muy especialmente los benjamines que llegaron a la gran final liguera.

A continuación, llegó el segundo plato y más esperado por los más pequeños con la envidia de los mayores. La Fiesta de la Espuma tizno de blanco una parte de la plaza y llenó de risas y carcajadas todo el centro de la villa. Además, dado el calor que hacía, sirvió para refrescar el ambiente.







El punto y final lo pusieron las mujeres que durante todo el año han seguido las clases de zumba que han tenido lugar en el polideportivo municipal, participando en una gran masterclass impartida por dos monitoras que pusieron el ritmo latino en toda la plaza para deleite de los presentes. A la actividad se pudo sumar todo el que quiso y levantó también mucha expectación entre los más pequeños.

El Consistorio quiere agradecer a Fitness Project y al Club Deportivo la organización de este gran acontecimiento lúdico-deportivo con el que se ha despedido la temporada hasta el próximo mes de octubre.

